



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), condena los escándalos de corrupción que recién han surgido dentro del seno del Partido Popular Democrático (PPD), en torno a Ramón Orta, exsecretario del Departamento de Recreación y Deportes, al malversar fondos destinados al Departamento de Educación; como también el continuo escándalo de Jaime Perelló.

En el caso del primero, cabe destacar que la malversación de fondos mediante compañías fantasmas es un mal que es constantemente utilizado por allegados a los partidos políticos como una manera de recobrar sus inversiones dentro del proceso de campaña política.

“Condenamos la manera burda que tanto el PNP como el PPD mal utilizan fondos públicos en un momento de crisis para satisfacerse ellos mismos. Esto es una prueba más de la corrupción masiva existente y es inexcusable que al final, cuando como producto de muchos de estos actos tengamos una deuda impagable, se pretenda que el pueblo pague las consecuencias. Más aún, cabe destacar que tan cercano como el mes pasado el movimiento estudiantil presentó proyectos legislativos para que sea la Universidad de Puerto Rico quien provea estos servicios y de esa manera minimizar dramáticamente la posibilidad de más actos de corrupción como este”, arguyó Ángel Pérez Soler, copresidente del MINH.

Estos escándalos surgen en un momento de crisis económica donde la Junta de Control Fiscal

Fraude deportivo es producto de más de lo mismo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 23 de Junio de 2017 15:55

pretende reducir la jornada laboral de la empleomanía de todo el Gobierno Central. A su vez, se contemplan recortes masivos en la salud, la educación y en los servicios necesarios para la ciudadanía. Tales medidas agravarán la depresión económica que vivimos producto de las medidas de austeridad.

“Estos actos de corrupción no son actos individuales, tienen que ver con la manera en que se estructura la clase política del país. En un país donde se pretende eliminar el fondo electoral y mantener el pareo económico para la financiación de campañas observamos cómo se utiliza el dinero para comprar influencias mediante compañías fantasmas y alianzas público-privadas, minando así la democracia en el país. Vergonzoso observar cómo estas influencias son utilizadas en el deporte y la educación, siendo la juventud puertorriqueña el sector más afectado. Por tal razón afirmamos que el PNP-PPD es más de lo mismo y que es necesario una ruptura con estos partidos para salir de la depresión política y económica que se vive en el país”, afirmó Francisco A. Santiago Cintrón, también copresidente del MINH.